
Заседание фонда защиты прав дольщиков
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Прошло заседание фонда . По нашему дому принято решение на достройку за счёт
фонда.
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